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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

В Капернауме

В перерывах между путешествиями Иисус любил останавливаться 
в Капернауме, и этот город стали называть “Его городом”. Он стоял 
на берегу Галилейского моря, совсем недалеко от прекрасной 
Генисаретской долины. 

Озеро было очень глубоким, благодаря чему равнина, примыкавшая 
к его берегам, славилась мягким южным климатом. Во времена Христа 
здесь в обилии росли пальмы и оливковые деревья. Здесь плодоносили 
сады и виноградники, зеленели поля и распускались прекрасные цветы, 
а быстрые горные речки поили всю эту растительность. На берегах 
озера и окрестных холмах располагалось множество селений. Озеро 
бороздили рыбацкие лодки. Повсюду кипела жизнь. 

Сам Капернаум как нельзя лучше подходил для 
деятельности Спасителя: он стоял на дороге, ведущей из 
Дамаска в Иерусалим, Египет и к Средиземному морю, 
здесь пересекались многие торговые пути. В городе 
появлялись путешественники со всех концов света. Здесь 
Иисус мог встречаться с людьми различных наций и 
сословий, с богатыми и знатными, с бедными и простыми. 

Отсюда Его учение могло распространяться 
в другие страны, проникая во многие 
жилища. Люди, побужденные к 
исследованию пророчеств, обратят 
внимание на Спасителя, и Его служение 
будет явлено миру. 

Несмотря на противодействие 
синедриона, народ с нетерпением 
ожидал плодов Его служения. 
Небо напряженно наблюдало за 
происходящим. Ангелы поддерживали 
Его служение, направляя сердца 
людей к Спасителю. 

Исцеление Христом сына 
царедворца в Капернауме показало 
Его могущество. И царедворец, 
и все его окружение с радостью 
свидетельствовали о своей вере. 
Когда стало известно, что Сам 
Учитель находится среди них, 
весь город пришел в движение. 
Толпы людей стекались к Нему. 
В субботний день синагога была 
переполнена, многие стояли на 
улице, не сумев попасть внутрь. 

И все слушающие Спасителя 
дивились учению Его, ибо слово 
Его было со властью. “Он учил 
их, как власть имеющий, а не 
как книжники и фарисеи” (Луки 
4:32; Матфея 7:29). Учение 
книжников и старейшин, 
холодное и формальное, 
напоминало заученный урок. 
Для них Слово Божье не было 
источником живой силы, они 
подменяли его собственными 
доктринами и преданиями. 
По установленному порядку 
они привычно объясняли 
закон во время богослужения. 
Божественная энергия не 
проникала ни в их сердца, ни 
в сердца слушателей. 

Иисус не касался 
различных спорных вопросов 
в иудаизме. Его делом было 
проповедовать истину. Его 
слова проливали яркий свет на 
учение патриархов и пророков, 
и Писание представало перед 
людьми новым откровением. 
Прежде никто и не подозревал, 
что Слово Божье исполнено 
столь глубокого значения. 

Иисус обращался к людям на 
доступном им языке. Истина в Его 

устах была прекрасной, потому 
что Он излагал ее прямо и просто. 

Его речь — безупречная и ясная 
— напоминала бегущий ручей. Тем, 

кто привык к монотонным голосам 
раввинов, Его голос 



«Кто хочет творить волю его, 
тот узнает о сем учении, 

от Бога ли оно, 
или я сам от себя говорю» 

Ин. 7:17

казался музыкой. Он говорил очень 
простые вещи, но говорил как власть 
имеющий. И это отличало Его учение от 
всякого другого. Раввины рассуждали, 
сомневаясь и колеблясь, как будто 
Писание можно было истолковать один 

раз так, а другой — совсем иначе. Слушатели изо дня 
в день все более и более запутывались. Иисус же, 
принимая Писание как непреложный закон, говорил с 
такой непоколебимой убежденностью, что Ему нельзя 
было не верить. 

Он был ревнителем истины, но никогда не проявлял 
нетерпимости. Словно продвигаясь к определенной 
цели, Он рассказывал о Царстве Вечности. И в каждом 
рассказе представлял Бога. Иисус стремился освободить 
людей, ослепленных привязанностью к земным 
благам. Провозглашая приоритет вечных ценностей, 
Он отводил повседневным делам надлежащее место 
и не отрицал значимости земной жизни. Небо и земля 
тесно взаимосвязаны, а тот, кто постиг Божественную 
истину, будет лучше исполнять свой каждодневный 

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

долг, учил Он. Будучи един с Богом, Он 
вместе с тем признавал Свое единство с 
каждым человеком. 

Весть о милости звучала по-
разному, в зависимости от того, к кому 
Он обращался. Он знал, как “словом 
подкреплять изнемогающего” (Исаии 

50:4), ведь из Его уст исходила благодать 
и Он мог раскрывать людям сокровища 
истины наиболее убедительным образом. 
Предвзятого человека Спаситель умел 
тактично заинтересовать и покорить 
необычными примерами. Почерпнутые из 
повседневной жизни, эти примеры были 
очень просты, но отличались необычайно 
глубоким содержанием. Птицы небесные, 
полевые лилии, семя, пастух и овцы 
— все это Христос использовал, чтобы 
объяснить вечную истину. И всякий раз, 
сталкиваясь со всем этим в жизни, Его 
слушатели вспоминали слова Спасителя. 
Христос всегда иллюстрировал Свои 
поучения наглядными примерами. 

Христос никогда не льстил 
людям. Он никогда не говорил 
ничего, что могло бы увеличить их 
сомнение. Он никогда не поощрял 
умствований. Тем не менее глубокие, 
непредубежденные мыслители 
разделили Его учение и находили, 
что это испытывает их мудрости. Их 
изумляло, что духовная истина может 
быть раскрыта таким простым языком. 
Самые высокообразованные люди были 
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международные новости

Адвентисты в Боливии рАспрострАнили 
Более полумиллионА книг и достигАют мест, 
где нет присутствия Адвентистов

Адвентистская церковь объединила усилия, чтобы 
донести книгу «Великая борьба» до большего числа 
людей и мест в стране.

С 16 по 23 марта 2024 года адвентистская церковь 
в Боливии предприняла целенаправленные усилия в 
рамках программы «Влияние надежды» (Impacto Es-
peranza), чтобы распространить более полумиллиона 
экземпляров книги Эллен Уайт «Великая борьба» по 
всей территории страны.

Адвентистские образовательные учреждения 
начали эту работу, организовав усилия студентов и 
преподавателей для распространения книг. В городе 
Санта-Крус студенты передали миссионерскую книгу 
в местное полицейское управление.

В городе Ла-Пас книги были доставлены в район 
Каллапа с целью в будущем организовать две 
церкви. В разных регионах были организованы 
масштабные встречи, парады и мотивационные 
программы, которые охватывали государственные 
школы и различные муниципальные органы власти.

Средства массовой информации
Для массового распространения книг в каждом 

регионе были проведены различные мероприятия 
по распространению этой информации: пресс-
конференции, визиты в средства массовой 
информации, органы власти, массовые программы 
и распространение книги от дома к дому.

Поддержка инициативы
Сотрудники офиса адвентистской 

церкви в административном центре 
Боливии, в центральном регионе, и 
местные учреждения совершили поездку 
в город Тотора, где адвентисты не 
представлены, чтобы распространить там 
более трех тысяч книг, чтобы в перспективе создать новую 
церковь в этом муниципалитете.

В Юго-западном регионе страны более двух тысяч книг 
было распространено в городе Мачакамарка сотрудниками 
административного офиса церкви города Эль-Альто.

Медиагруппа «Нуэво Темпо» Боливии совместно 
с отделами информации церковных организаций 
распространяла информацию об этом масштабном 
событии по радио, телевидению и в социальных сетях, 
сообщая обо всех событиях и их влиянии на население.

В период с 2023 по 2024 год адвентистская Церковь в 
Боливии распространила более 1 миллиона экземпляров 
книги «Великая борьба», оставив весть ободрения и 
надежды в домах многих боливийцев.

Эмерсон АПАЗА,
Боливия

Оригинальная статья была опубликована на сайте 
Южно-Американского дивизиона на испанском языке.



исследуйте писания

БиБлейские встречи       
 «Диалоги с Богом» 
      в НижНем Новгороде

С 23 марта по 7 апреля по выходным дням в 
адвентистском храме на улице Шевченко проходили 
библейские встречи. Спикером на встречах был пастор, 
руководитель Западно-Российского союза Церкви 
адвентистов седьмого дня Александр жуков.

Первая встреча состоялась 23 марта. На ней 
Александр Васильевич жуков рассказал, почему важно 
вести диалоги с Богом и раскрыл тему о вере и суевериях. 
Он говорил о том, чем истинная вера отличается от 
суеверий. Александр Васильевич призвал слушателей 
изучать Слово Божье, которое открывает нам Бога и 
помогает вести с Ним диалог и понимать, что Он хочет 
сказать нам.

На следующий день, 24 марта, до начала библейской 
встречи, инструкторы здорового образа жизни из 
адвентистской церкви провели для всех желающих 
выставку здоровья, на которой рассказали о восьми 
принципах здорового образа жизни и провели 
дегустацию полезных блюд. 

В течение шести библейских встреч были 
рассмотрены темы о том, как быть уверенным, что Бог 
слышит и отвечает нам, что делать человеку, если ему 
кажется, что он потерян для Бога, как вести настоящие 
диалоги с Богом, как молиться искренней и живой 
молитвой, как Библия может влиять на нашу судьбу , 
зачем нужно крещение и почему Христос крестился во 
взрослом возрасте.

На встречах также рассматривались вопросы 
физического и ментального здоровья. С лекциями 
выступали психолог Мария Вачева и врач-кардиолог 
Марина Павлова.

Мария Вачева говорила на тему отношений с 
близкими. Были рассмотрены проблемы отношений 
между супругами и отношений родителей и детей. Речь 
шла о том, как важно взрослым людям слышать своих 
детей, сохранять эмоциональную связь с ними. Это 
помогает в сложный период взросления не разрушить 
отношения с детьми и быть услышанным ребенком.

Врач-кардиолог Марина Павлова провела цикл 
встреч, посвященных вопросам профилактики и лечения 
артериальной гипертонии, атеросклероза и инфаркта 
миокарда. Она коснулась не только медицинских, 
но и мировоззренческих аспектов, определяющих 

отношение человека к своему организму. После 
окончания семинаров у слушателей была возможность 
лично задать интересующие их вопросы, касающиеся 
здоровья. Марина считает, что подобные программы 
очень важны, поскольку они помогают взглянуть на 
человека не только как на биологическое, но и как на 
социальное и духовное существо, созданное Богом для 
полноценной и осмысленной жизни.

Настоящим украшением встреч стало пение. Духовные 
песни исполняли Светлана Малова, Лола Кафтанова, Анна 
Богатская, Евгений Бабин, Радмила Спивак и Константин 
Мотолин.

желающим также предлагали пройти бесплатные 
библейские уроки и дарили книги – «Путь ко Христу», 
«желание веков», «Великая борьба», «Патриархи и 
пророки», «Как мне жить, если...». На заключительной 
встрече гости получили в подарок Библию. 

После программы два человека приняли крещение, 
которое состоялось в Христианском культурном 
центре. Всех желающих изучать Библию более глубоко 
пригласили на встречи, которые будут проходить в храме 
по субботам. На эти курсы записались 9 человек.

Юлия СИНИЦыНА,
отдел информации Волго-Вятского объединения



БиБлейские встречи       
 «Диалоги с Богом» 
      в НижНем Новгороде

бодрствуйте и молитесь

Неделя возрождеНия для лугаНска 

С 15 по 23 марта все общины города Луганска были 
объединены программой Недели возрождения под 
названием «Мой путь к Богу».

Это были шесть незабываемых встреч, во время которых 
все участники старались обновить свои взаимоотношения 
с Христом.

15 марта вечером в доме молитвы 3-й общины Луганска 
состоялось торжественное открытие этой программы, на 
которую прибыли члены четырех общин города, гости, 
друзья и ученики библейской школы.

Руководитель Донского поля, пастор Александр 
Сергеев провел первую тему под названием «Подлинное 
христианство», раскрывая духовную суть того, что 
христианская жизнь начинается со встречи с Господом.

16 марта, в субботу, все собрались в доме молитвы 
2-й общины Луганска, где субботнюю школу провела 
Татьяна Сергеева, а Александр Николаевич представил 
следующую тему Недели возрождения. После обеда 
духовное общение и наставление было продолжено.

Следующие духовные встречи прошли через неделю 
в 22-23 марта. В субботу после утреннего богослужения 
была совершена литания посвящения на последующие 
дни евангельского служения и возрастания во Христе.

Все братья и сестры были ободрены духовно 
и в молитвах выражали свои благодарности за 
преподанную от Господа весть, несущую поддержку 
для членов Церкви и Евангельское откровение истин 
Библии для новых людей. 

Звучало приглашение принять Иисуса Христа в свое 
сердце, предлагались христианские книги года и газеты.

Сестры всех накормили вкусным обедом, во время 
которого продолжалось дружеское общение.

Посещая эти встречи, Господь открыл участникам, 
«что не только в вечности, а уже сейчас надо осуществлять 
самые грандиозные проекты, претворять в жизнь самые 
возвышенные стремления, самые смелые планы, и 
после этого будут новые Сионские вершины, которые 
следует взять, новые чудеса, которые будут вызывать 
восхищение, новые истины, которые нужно будет 
постигать, новые объекты исследования, требующие 
приложения сил, ума, души и тела» (Э. Уайт, «Великая 
борьба»).

Владимир БУРячЕК,
пастор церкви, г. Луганск



идите и научите

 «Нивы побелели»

Подобно тому, как Христос сидел у колодца и видел 
еще зеленые поля, но готовые сердца самарян, весной 
2024 года, когда поля начали зеленеть, в Северо-
Кавказской Миссии собрались делегаты евангельского 
конгресса и духовным взглядом видели созревшие 
сердца людей.

Братья и сестры, желающие служить для Господа, 31 
марта собрались в г. Минеральные Воды, чтобы стать 
участниками евангельского конгресса под названием 
«Нивы побелели». 

На этом мероприятии было совершено множество 
молитв о людях, нуждающихся в Спасителе.

Начался конгресс с обращения со Словом Господа 
служителя Кавказской союзной миссии Романа 
Савенко. В своей проповеди Роман Владимирович 
обратил внимание на нужду этого мира в Слове 
от Господа, а также, нашу ответственность и 
преимущество быть соработниками в деле спасения. 

Конгресс был разделен на несколько блоков:
1. необходимость молитвы в евангельском 

служении;
2. как научиться призывать людей к 

определенным решениям;
3. улучшение качества проведения уроков в 

Школе Библии.
Этот конгресс был больше направлен на 

практическую работу, поэтому все могли попробовать 
себя в призыве людей к определенным решениям. 
Молитвы и опыты служения воодушевили всех 
участников в служении Господу. Особую атмосферу 
создавали христианские песни и гимны.

По окончанию конгресса каждый посвятил себя Господу 
на служение в анкете посвящения. Гимн конгресса «Нивы 
побелели, есть работа» стал мощным стимулом для 
служения Господу, как слова из Священного Писания: «Как 
прекрасны на горах ноги благовестника, возвещающего 
мир, благовествующего радость, проповедующего 
спасение, говорящего Сиону: «воцарился Бог твой!» 
(Ис.52:7).

Марина ПЛУГАТАРЕВА,
отдел информации Северо-Кавказской миссии



наставь юношу

С 6 по 13 апреля 2024 г в общине «Еммануил» 
г. Тирасполь, прошла молодёжная евангельская 
программа силами местной общины при 
поддержке Адвентистского всемирного радио. 
Программа прошла под общим названием «Puz-
zle». Были организованны 8 встреч, на которых 
молодые люди могли каждый вечер изучать 
конкретную тему для того, чтобы в итоге, 
увидеть общую картину настоящего верующего 
человека.

Программа была примечательна тем, что на ней 
был не один спикер, а три: пастор местной общины 
Олег Попескул, и приглашенные спикеры: пасторы 
Бурак Константин и Роберт Ляху.

На программе спикеры освящали важные темы 
для молодёжи, такие как Бог, Спиритизм, Природа 
человека, Христианское поведение, Спасение, Закон 
Божий, Церковь и Крещение.

Программа включала в себя не только 
размышления на конкретные темы, но и обсуждения, 
которые проходили за столами, где молодые 
люди, могли высказывать свои предположения на 
конкретную тему, а также задавать интересующие 
их вопросы. Помимо этого, каждый вечер звучало 
музыкальное прославление, будь то пение или игра 
на музыкальном инструменте. Молодые люди могли 
каждый вечер, участвовать в розыгрыше и выигрывать 
замечательные призы – книги, которые также будут 
открывать им Бога. В завершении каждого вечера, 
молодые люди могли иметь общую трапезу, вместе 
общаясь и обсуждая тему, которая была в тот вечер. 
В целом, можно сказать, что программа объединила 
молодых людей не только из г. Тирасполь, но и из г. 
Бендеры.

«Сын вернулСя к Отцу»

В общей сложности, на программе присутствовало 
ежедневно от 20 до 32 молодых людей. Стоит отметить, 
что за все 8 встреч программы, ее посетило 8 наших 
друзей и гостей, которые были приглашены, а также 
6 молодых людей из адвентистских семей, но еще не 
заключивших завет с Богом. 

Огромную роль в проведении программы сыграла 
местная община, так как в программу было вовлечено 
20 членов церкви из разных мест.

Завершение молодёжной евангельской программы 
было в субботу вечером, 13 апреля, темой: «Крещение», 
на которой произошло важное событие в жизни местной 
общины. Молодой человек, пожелавший заключить 
завет с Богом, крестился полным погружением в воду, 
отдав свою жизнь служению Богу и людям. Сам Господь 
привел его в Свой дом. Местная община поздравила 
нового брата во Христе, вручив ему свидетельство о 
крещении, памятный церковный альбом и духовные 
книги для его личностного духовного роста. Так же, на 
память о программе и о дне крещения, была подарена 
картина, с изображением креста, который был оформлен 
отпечатками пальцев всех молодых людей с прошедшей 
программы.

В завершении служения крещения, пастор местной 
общины сделал призыв для молодых людей, которые 
еще не крещены, и хотели бы обрести прощение и 
спасение в Господе, и на этот призыв вышли молодая 
супружеская пара и двое молодых девушек, в общей 
сложности 4 человека. В особой молитве пастор 
просил Господа за их твёрдое решение и желание не 
останавливаться и с уверенностью следовать за Ним.

Отдел информации церкви «Еммануил», г. Тирасполь



церковь и общество

Руководитель Отдела общественных связей ЕАД 
пастор Олег Гончаров и директор отдела информации 
и рекламы Заокского университета Роман Земцов 
выступили в Общественной палате РФ на Круглом 
столе «Религия и спорт. Спорт как способ сохранения 
и укрепления традиционных российских духовно-
нравственных ценностей». 

В своем выступлении Олег Гончаров отметил 
значимость здорового образа жизни для церкви. В 
каждой адвентистской общине работает отдел ЗОж, 
через который мы призываем к занятиям физкультурой 
и спортом как неотъемлемой составляющей здорового 
образа жизни.

Олег Гончаров внес также несколько предложений. 
Обратиться к представителям власти в субъектах РФ, 
отвечающих за связи с конфессиями с предложением 
поддержки проведения межконфессиональных 
спортивных мероприятий. Обратиться в Минспорт 

с предложением организации работы 
капелланов на спортивных мероприятиях 
разного уровня. И популяризировать спортивные 
межконфессиональные мероприятия через СМИ.

Роман Земцов рассказал в презентации о 
спортивной инфраструктуре Заокского университета, 
роли спорта в обучении студентов и их волонтерском 
служении продвижения здорового образа жизни 
среди школьников и жителей  Заокского.

А также предложил на основе московских 
турниров «Диалог религий» провести в России 
Международные межконфессиональные игры. 
Предложение было поддержано участниками 
Круглого стола.

Пресс-служба Заокского университета
Официальный телеграм-канал:

 https://t.me/infozau
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Руководитель отдела 
общественных связей 
евРо-азиатского дивизиона 
пастоР олег гончаРов выступил 
в общественной палате РФ на 
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знание — сила

День рожДения  Заокской христианской школы
Каждую неделю я провожу библейские уроки по 

изучению Библии, которые готовятся ко крещению. 
Второй год мы стараемся готовить ребят ко крещению, 
которое проводится 2 раза в учебный год.

Провожу, так сказать, массовое изучение 
заповедей. Каждый, кто сдаёт мне заповеди наизусть, 
отмечаем на общей линейки грамотой и шоколадкой.

Свершаю посещение школьников на дому, 
общаюсь с родителями.

Организовал отцовский клуб «ОПОРА», в котором 
мы организовали встречи с отцами и родителями.

— Каков процент детей не из верующих семей и 
какие отзывы у этих учеников и их родителей?

На сегодняшний день процент школьников из 
неверующих семей приближается к 50/50.

Родители, которые приводят детей из других школ, 
с большим удивлением узнают о том, что здесь есть 
такая «замечательная» школа.

Конечно, с детьми пришедшими с других школ 
приходится работать индивидуально, объясняя, что 
здесь не нужно «защищаться» или «нападать» как в 
другой школе. Зачастую они приходят закрытыми, 
замкнутыми...

И когда мы вместе проходим этот путь, то радуемся 
вместе с ними, вспоминая их прошлое.

Мы видим, как решение, 
принятое 30 лет назад, до сих пор 
влияет на судьбы сотен детей. 
Мы верим, что каждый ученик 
этой школы находится здесь не 
зря и уже сейчас имеет особое 
благословение от обучения в 
адвентистской школе. Будем же 
молиться за эту и десятки других 
школ по всему дивизиону, чтобы 
их учащиеся испытывали особое 
влияние Духа Святого!

Марк РАКОВИч,
внештатный корреспондент ЗАУ 

для газеты «День за днем»

На прошлой неделе Заокская адвентистская школа 
отметила своё 30-летие. В честь этого знаменательного 
события мы подготовили небольшую статью, которая 
немного приоткроет двери этой школы для всех. Никто 
лучше нам не поможет увидеть всё изнутри, как капеллан 
нашей школы Рувим Дмитриевич Кройтор, у которого мы 
взяли небольшое интервью.

— Можете пожалуйста описать в общих чертах, 
каким был путь нашей школы, как всё начиналось? К 
чему вы пришли сейчас?

Начало школы было в сентябре 1993 года, и через 
год, в 1994 году решением главы администрации 
Заокского района «Заокская христианская средняя 
общеобразовательная школа» была зарегистрирована.

Тогда у истоков стояли совсем другие люди, 
и благодаря Божьему водительству и готовности 
призванных людей на это служение, сегодня мы имеем 
такое большое благословение! Начиналась школа с 
23 школьников и за 30 лет выросла до 223 учащихся, и 
школа продолжает расти. Поэтому попечителями нашей 
школы было принято решение строить отдельное здание 
для начальной школы.

— Вы, как капеллан школы, какие видите различия в 
сравнении с обычной светской школой? Какие различия 
в программе обучения, в преподавателях, в учениках?

Нужно сказать, что я не работал в светской школе, 
поэтому могу сравнить только в качестве ученика. 
Конечно, с нами никто не вёл каких-то разъяснительных 
бесед, особо не учил моральным нормам, никто не 
посвящал урок для изучения Библии. В этой школе самое 
ценное это то, что каждый преподаватель ориентирован 
на ребёнка, а не на программу, задача каждого дать не 
только знания, хоть это очень важно, но сформировать 
сознание ребёнка таким образом, чтобы он смог 
состояться в жизни.

— В чем заключается лично ваше служение? Какие 
цели у вас, как капеллана? Какие цели у самой школы, 
помимо образовательных?

Мое служение заключается в том, чтобы в сознании 
каждого ребёнка школы сформировалось правильное 
представление о Боге.



служители Божьи

В субботний солнечный день, 13 апреля 2024 г 
в селе чореску, Молдова, состоялась церемония 
представления нового пастора, Поперечного Сергея 
Михайловича и его супруги Инны Петровны.

Пастора представил региональный пастор 
Кишинёвского поля, Молдовану Александр Михайлович.

Со словом Божьим к церкви обратился Александр 
Михайлович.

На богослужении присутствовали члены церкви, а 
также гости, около 20-ти человек.

Благодарение Господу за Его благословения и за Его 
развивающуюся церковь в Молдове.

Наталья ЛяХУ,
Руководитель Отдела информации УЦМ

Представление нового Пастора 
в общине с. Чореску



с любовью к людям

13 апреля 2024 года церковь «Возрождение», г. 
Кишинёв, провела благословенный День влияния и 
надежды.

В этот субботний день богослужение провели 
пасторы Василий Гаращук и Юрий Дука, вместе 
с членами церкви после служения посетили 3-ю 

городскую больницу, посетили 
больных и подарили им пакеты с 
фруктами, книгу «Великая борьба» 
и газету.

Пасторы заходили в палаты, 
беседовали и молились с 
больными, знакомились. 
рассказывали опыты, дарили 
пакеты.

Остальные члены церкви пошли 
по району и продолжали совершать 
Божье дело, 200 пакетов подарили 
в парках, ходили из дома в дом, 
люди с радостью принимали и 
благодарили 

Всю эту работу совершил 
великий Бог, слава Ему! Пусть Он благословит всех 
получающих, читающих Слово Божье.

Светлана КАЗАКОВА,
Руководитель Отдела информации церкви 

«Возрождение», 5-й общины АСД, г. Кишинёв

День влияния в церкви «возрожДение»
           г. кишинёв



Молодежь из многочисленных общин Ростовской 
области провела 16 марта особенное богослужение, 
пронизанное духом сплоченности и энтузиазма 
молодого поколения.

Практически весь зал молитвенного дома был 
заполнен активной целеустремленной молодежью. 
Под руководством молодых пасторов Алексея 
Рыжова, Сергея Громова и молодежного лидера 
аксайской общины Ильи Татаринова очень активно 
прошел урок Субботней школы.

О девизе дня молодежного служения — «Стань 
проповедью» — говорили ведущие Светлана 
Константинова и Григорий Швидченко. Это девиз 
призывает к тому, чтобы молодые люди по всему 
миру могли помочь окружающим ощутить Божью 
любовь.

Присутствующим был показан ролик о служении 
молодежи Кавказской Союзной Миссии. В сюжете 
была представлена только часть проектов, 
подтверждающих, что молодежь не боится выходить 
из зоны комфорта ради служения другим людям.

Далее состоялось торжественное посвящение 
подростков, желающих вступить в ряды Следопытского 
движения. Они на протяжении длительного времени 
тщательно готовились к столь знаменательному 
моменту. Ведь принятие в следопыты является 
важным элементом физического, интеллектуального 
и духовного становления подрастающего поколения.

Под торжественный марш, стройным шагом, 
бережно держа в руках флаги Искателей 
Приключений и Следопытов, на сцену поднялась 
группа подростков, каждый из которых, согласовав 
со своими родителями, принял для себя решение 

молодежь в служении

посвятить себя Господу. Ведущие задали им вопросы 
относительно их возраста, чем они любят заниматься 
и основной вопрос о том, почему они решили стать 
следопытами. Под звуки гимна ребятам повязали желтые 
галстуки.

Делясь словом Божьим, руководитель молодежного 
отдела Кавказской союзной миссии, пастор Антон Бойков 
подробно рассказал о всемирном молодежном проекте 
«Достигая большие города. Расскажем миру о Христе». 
Этот проект призван вдохновить молодых людей церкви 
на служение.

являются ли молодые люди церкви точкой доступа 
для людей к знаниям о жизни, здоровье и мудрости, 
основанной на Священном Писании, рассуждали и 
после обеда на молодежной встрече. Присутствующим 
было предложено рассказать, кто с какого возраста 
присоединился к этому служению и поделиться своими 
первыми опытами в благовестии, которые были весьма 
интересны.

После опытов, дискуссий, призыва к евангельской 
деятельности и практических рекомендаций по общению 
с людьми, молодежи было предложено отправиться на 
одну из любимых ростовчанами и гостями города улиц, 
где они могли спеть, предложить прохожим христианские 
книги, пообщаться и помолиться с ними. 

Хочется отметить, что и богослужение и молодежная 
встреча была наполнена чудесным музыкальным и 
вокальным прославлением Господа: были и сольные 
номера, и выступление коллективов.

Слава Богу и спасибо организаторам за эту 
вдохновляющую встречу!

Наталья СЕМАК,
г. Ростов-на-Дону

Точка доступа 
	 	 	 	 	 	 к	знаниям	и	свету



День молодёжи в Пятигорске
возводя мосты

Особенная молодёжная суббота прошла 16 марта в 
городе Пятигорске, куда приехало более 60-ти молодых 
людей из ближайших городов.

В рамках Всемирной церковной инициативы 
молодёжь из общин Северо-Кавказской миссии 
объединилась для проведения общего Богослужения, 
участия в социальной акции и вечерней дискуссии.

День начался с проведения Богослужения с 
основной темой дня «Достигая города. Расскажи миру 
о Христе», на котором молодёжь активно участвовала 
и служила Господу.

После обеда, разделившись на три группы, 
молодые люди участвовали в акции против курения, 
предлагая прохожим оставить плохое и взять 
хорошее из специальных контейнеров, проводя 
опрос общественного мнения прохожих на улице 

об их отношении к существованию Бога, раздавая 
бесплатно в рамках акции духовные книги всем 
желающим прохожим.

Молодые люди были впечатлены опытами 
общения с людьми на улице, а также откликом 
прохожих на предлагаемые книги и опрос.

Суббота завершилась дискуссией о том, насколько 
важно искать возможности служения нуждам людей 
в городе.

Этот день стал хорошим началом для последующих 
молодёжных проектов с целью служения в своих 
городах.

После этой встречи в местных общинах молодёжь 
продолжает молиться о своих городах и искать 
возможности служения их жителям.

Алексей БАжУРА,
Северо-Кавказская миссия



духовные ценности

Под таким названием прошла 
общая встреча Крымской Миссии в 
Симферополе 2-3 апреля. 

«Возвращение к алтарю» — это 
инициатива всемирной Адвентистской 
Церкви для устранения препятствий и 
отвлекающих обстоятельств, которые 
мешают восстановлению разрушенных 
алтарей для поклонения.

Цель данной инициативы — 
ежедневно выделять время для 

поклонения Богу в личной жизни и в распорядке дня 
каждой семьи.

Участниками встречи стали пасторы, миссионеры, 
их супруги, руководители молитвенного служения в 
общинах. Каждый участник вначале встречи отвечал на 
несколько вопросов. Ответы самому себе на данные 
вопросы стали искренней оценкой глубины личного и 
семейного поклонения Богу в настоящий момент.

Братья и сестры объединились в несколько небольших 
групп, чтобы откровенно и продуктивно размышлять 
над принципами ученичества из Божьего Слова.  Все 
могли общаться, дискутировать, делиться опытом для 
взаимного духовного роста. Было спето немало гимнов 
прославления и посвящения Господу. Было вознесено 
много молитв, рожденных в результате покаяний, 
самоисследования сердец и целеполаганий на пути 
возвращения к Божьему алтарю.

«Возвращение к алтарю»

Импровизированный алтарь все дни находился 
на сцене. Он напоминал о том времени, когда 
пророк «Илия сказал всему народу: подойдите ко 
мне. И подошел весь народ к нему. Он восстановил 
разрушенный жертвенник Господень» (3 Цар. 18:30).

Все участники этой незабываемой встречи 
«возложили» на современный алтарь свои записанные 
цели по реализации в общинах конкретных действий 
для восстановления отношений с Господом. Все 
было завершено общей молитвой посвящения Богу 
всех планов для руководства и благословения. Ведь 
мы приходим к Христу, чтобы жить в соответствии с 
дарованной нам Божьей миссией!

Дмитрий ДУРАСОВ,
отдел информации Крымской миссии



«Возвращение к алтарю»
прости нам долги наши...

Простить нельзя мстить

В Севастополе 23 марта прошла молодежная встреча 
арт-кафе, посвященная теме прощения.

Это мероприятие состоялась буквально на следующий 
день после ужасного террористического акта в 
подмосковном Крокус Сити Холле. Наверное, поэтому 
данная тема звучала еще более актуально.

Спикером руководитель отдела молодежного служения 
Кавказской союзной миссии Антон Бойков. Встреча 
была наполнена интересным, откровенным общением, 
практическими, интерактивными заданиями, непростыми 
вопросами с поисками неочевидных ответов на них. 
Среди них: «Когда вы в последний раз просили прощения 
и получали его?», «что труднее просить прощения или 
прощать?», «Когда вы в последний раз прощали кого-то и 
что при этом испытывали при этом?», «Стоит ли прощать 
человека, который оскорбил тебя несколько раз?», «что 

принесет лучший результат месть или прощение?», 
«Видели ли вы как примирение влияет на разные 
ситуации в вашей жизни?» 

Целью этого общения было показать пример 
прощения в жизни Иисуса Христа. Иисус никому 
никогда не причинил вреда и не сделал ничего 
плохого, но люди убили Его. Предлагалось задуматься 
над такими вопросами: «чтобы вы чувствовали на 
месте Иисуса? Легко было бы простить за все это? 
Почему Иисус хочет, чтобы мы прощали?» 

Говорят, что самое сложное задавать правильные 
вопросы. Наверное, потому что они помогают 
находить действительно правильные ответы.

Надеемся, что именно так и было. Благодарим 
ведущего, всех участников арт-кафе, а прежде всего 
Бога!

Дмитрий ДУРАСОВ,
отдел информации Крымской миссии



детство с БоГоМ

Выпускной Вечер для
детей-участникоВ программы 
 «Величайшее путешестВие» 

В Тбилиси состоялся еще один выпускной вечер для тех, 
кто успешно прошел 12 уроков «Величайшего путешествия» 
от проекта «Samaritan’s Purse»

Дети могут изучать уроки во время субботней школы в 
церквах или слушая онлайн-видео уроки, размещенные на 
нашей странице в соцсети.

Это мероприятие всегда отличается, потому что заранее 
нужны подготовка и планирование... Наша команда всегда 
старается создать для детей особую атмосферу.

И этот этот день наступил! Веселая музыка, цветная 
подсветка, красиво оформленная обстановка, место 
проведения фотосессии — украшенное зеркало с надписью 
«Сделай селфи и отправь его нам». Все это создавало уют и 
гармонию.

Подобные мероприятия мы проводили уже много 
раз, поэтому можно сказать, что традиции у нас уже 
есть: например, викторина для всех и суперприз для 
тех, кто знает наизусть больше всего библейских 
стихов. В этот раз у нас было 3 победителя суперприза, 
которые получили сувенирную кружку с надписью 
«Величайшее путешествие», разрезали торт. Была 
сцена с самолетом Сема, который рассказывает 
известные истории своего путешествия, а также 
иллюстрация евангельских сюжетов.

Все произошло так, как бывает на настоящем 
выпускном вечере. 42 ребенка и подростки прошли 
по красной дорожке, получили выпускные головные 
уборы и сертификат вместе с детским Новым Заветом.

Также у нас были гости из Германии, команда 
молодых людей из организации «Samaritan’s Purse», 
которые собирают пожертвования на этот проект. Они 
активно участвовали в программе награждения.

По окончании праздничной программы у нас 
была возможность пообщаться, поиграть в игры, 
сфотографироваться и насладиться вкусным 
фуршетом.

Огромное спасибо Богу, что у нас есть возможность 
нести любовь Иисуса детям!

Маия КИСИЕВА,
Руководитель ОДС Грузинского Поля



Выпускной Вечер для
детей-участникоВ программы 
 «Величайшее путешестВие» 

детство с богом

Детский 
музыкальный фестиваль
           в г. кагуле

В субботу 6 апреля 2024 года, дети из церкви 
АСД с г. Вулканешты, с. Колибаш, с. Слободзея 
Маре, Александру-Иаон-Куза, Вэлень, Кышлица 
Прут, Тэтэрешты, Брынза объединились со своими 
сверстниками из г. Кагула, чтобы принять участие в 
Детском музыкальном фестивале под названием «Всё 
дышащее да хвалит Господа! Аллилуйя».

Играя на музыкальных инструментах, исполняя 
христианские гимны, каждый из детей, старался 
прославить Бога как великого и любящего Творца. 
Среди 149 участников было 36 детей, которые 
играли на музыкальных инструментах, некоторые 
из них уже научились аккомпанировать и играть в 
составе инструментальных ансамблей.

На этом фестивале 7 детей были посвящены 
в Юные музыканты. Они в прошлом году только 
заявили о своей мечте учиться в музыкальной 
школе, а в этом впервые, преодолев волнение, 
участвовали, как музыканты.

Радовало разнообразие звучащих инструментов 
—флейта, блок флейты, кларнет, флуер, скрипки, 
фортепиано, гитара и профессионализм детского 
оркестра из Вулканешт, и конечно то, что самым 
маленьким участникам было всего 2-3 года!

Программа завершилась призывом к детям 
научиться играть на музыкальных инструментах.

Молились, чтобы каждый из 30 детей, 
ответивших на призыв, смог осуществить свою 
мечту- стать юным музыкантом!!

Светлана БЕЛАя,
Руководитель Отдела детского служения 

Униона церквей Молдовы



дочери божьи

ВоссоздаВая задуманный Богом 
оБраз женщины: В Центральном 
оБъединении проВели женские Встречи

В апреле в разных городах Центрального объединения 
работали женские клубы. Встречи в Серпухове и 
Владимире посетили более 100 женщин. Мероприятия 
проходили в арендованных кафе и арт-площадках.

чем хорош этот проект? Он целиком и полностью 
направлен на женщин, которые не являются прихожанами 
церкви. Этот год в России объявлен указом Президента 
Российской Федерации Годом семьи, и в рамках этого 
указа женский отдел объединения решил обратить 
особое внимание также на женщин и девушек.

В обществе все больше утрачивается библейское 
понимание роли и положения женщины. Становится 
престижным для женщины сделать карьеру и только 
позже задумываться о семье и детях. Проект женских 
клубов направлен на то, чтобы воссоздать задуманный 
Творцом образ женщины. На встречах поднимаются 
вопросы женственности, духовных аспектах, семейных 
ценностях, об отношениях и воспитании детей.

Проект начался в Серпухове и там прошли три 
встречи. Второй клуб стартовал во Владимире, 
первая встреча набрала два потока, так как не было 
возможности вместить всех желающих за один раз.

Как показала практика, женщины очень нуждаются 
в подобных встречах. Это для них становится местом 
душевного и духовного общения, пространством, 
где они отдыхают сердцем и учатся чему-то новому. 
Это место, где женщины из церкви общаются 
с невоцерковленными. Они дружат, взаимно 
обогащаются и стараются нести божественное 
влияние в общество.

Елена СЕРГЕЕВА,
директор отделов семейного и женского служения 

Центрального объединения



дочери божьи Дочери Божьи

«ВдохноВлённые Богом 
   на ноВые сВершения»

В общине станицы Ленинградской 
15 марта после окончания 
проповеди, на удивление, здание 
церкви оставалось таким же 
наполненным людьми. что же стало 
причиной? 

Молитвенное служение за женщин, проведённое 
мужской половиной. Несколько месяцев подготовки, и 
вот оно состоялось!

Когда шла речь о ценности женщин, заложенной 
самим Богом, вспоминались их истории из Его Слова, 
молились о каждой сестре, ощущалось то самое 
единственное, о котором так много писал Павел в 
Послании к Ефесянам 4:1-3: «Итак я, узник в Господе, 
умоляю вас поступать достойно звания, в которое вы 
призваны, со всяким смиренномудрием и кротостью 
и долготерпением, снисходя друг ко другу любовью, 
стараясь сохранять единство духа в союзе мира».

Время пролетело незаметно: музыкальное 
прославление, молитвы, интересная постановка, 
проповедь о мудрости плавно подвели всех к завершению, 
где каждый получил, помимо благословения быть 
вместе и огромного количества положительных эмоций 
приятный бонус в виде подготовленных подарков. 

Мы благодарим Бога за вдохновение команды на это 
служение нового формата, которое коснулось огромного 
количества сердец!

Олеся ТИШКИНА
отдел информации, ст. Ленинградская



дочери Божьи

Букет  каждой    женщине
К весеннему женскому празднику 

волонтеры движения «Красивый 
Сулин» организовали и провели на 
рынке и в центре города акцию «Букет 
каждой женщине».

Опыт прошлых выходов 
(жатвенное в октябре, День матери в ноябре) показал 
красносулинской общине, что эта деятельность 
понравилась жителям города. 

Особенно тем, кто не может позволить приобрести 
подарок, или нет того, кто бы мог подарить. 

Подготовка началась за два дня до праздника, были 
закуплены необходимые материалы. В четверг члены 
церкви формировали букетики. Общими усилиями 
сделали 120 фруктовых букетов. Спасибо всем, кто внёс 
свой вклад в организации и проведении акции!

Утром в пятницу, договорившись с администрацией 
центрального рынка, волонтеры, расположились и 
начали благотворительную акцию. Цена букета была 
благотворительная, для тех, кто не мог позволить себе 
купить, букеты дарили. 

Радость наша и горожан была взаимной. Дети с 
радостью дарили букеты и миссионерскую литературу, 
люди принимали с благодарностью. Кто-то был приятно 
удивлен, кто-то поверил в добро.

После акции пастор Денис Симонов с детьми поехал 
поздравить женщин Елену и Викторию, которым 
оказывали помощь в трудной жизненной ситуации. 
Для них это было неожиданно и очень приятно. Ребята 
увидели, как люди могут радоваться таким небольшим 
знакам внимания. В целом детям нравятся такие акции, 
и они с энтузиазмом участвуют в них.

Анна СИМОНОВА,
Анастасия СОЛОД,

г. Красный Сулин 



Молодость христу

Не зарытые  талаНты

Заокский университет — не просто место для 
обретения духовных или каких-либо других знаний. 
Мы всегда знали и верили, что это нечто гораздо 
большее. что это место, в котором личность человека 
может раскрыться и где данные Богом таланты могут 
раскрыться вполне. А Господь вовсе не обделил наших 
студентов Своими дарами. И для того, чтобы они могли 
где-то проявиться в субботний вечер, был организован 
творческий вечер. Мы связались с членом студенческой 
ассоциации и главным организатором этого вечера 
Сергеем Козаковым и задали ему несколько вопросов.

— Мы знаем, что это далеко не 
первый творческий вечер, который 
проводится в Заокском университете. 
Скажите, какова цель проведения 
этих вечеров?

Заокский — это то место, где очень много талантливых 
людей. Студенты сами пишут свои сочинения, песни, 
стихотворения и даже стендапы, и вот как раз-таки 
творческие вечера — это замечательная площадка, 
где можно этим поделиться с другими, раскрыть себя, 
побороть страх сцены и показать свои творения. Также эти 
мероприятия помогают немного отвлечься от учебного 
процесса и перезагрузиться.

— Сколько людей участвовало в этом мероприятии?
Проявили смелость выступить четырнадцать человек, 

некоторые из участников представили несколько своих 
сочинений. Так же участвовали в нашем вечере гости ЗАУ.

— Были ли какие-то отзывы после этого вечера, и 
если да, то какие?

Студенты подходили и благодарили за хорошую 
организацию мероприятия и творческую атмосферу 
вечера! Слава Богу за Его помощь, поддержку и, самое 
главное, за людей и их таланты. Без этого ничего бы не 
получилось.

Слава Богу за то, что Он даёт нам таланты, которыми 
мы можем славить Его и вдохновлять окружающих!

Марк РАКОВИч,
внештатный корреспондент ЗАУ

 для газеты «День за днем»



музыка в служении

14 апреля вечером, в третьей общине Новосибирска 
прошёл сольный концерт Романа Седого под 
названием «Откровенно о сокровенном». 

Вечер был наполнен живой музыкой и приятным 
общением в теплой дружеской обстановке.

Песни трогали сердце и проникали в душу каждого 
из присутствующих. В перерывах, между песнями, 
автор и его друзья рассказывали истории своей 
непростой жизни и как они пришли к Богу. Многим 
запомнились рассказы братьев о том, как Господь 
изменил их жизнь, и то, через что им пришлось пройти, 
чтобы понять, где истинный Путь.

«ОткрОвеннО О сОкрОвеннОм»:
сОльный кОнцерт рОмана седОгО     
     сОстОялся в нОвОсибирске

По завершении концерта желающие могли 
поучаствовать в фотосессии, а также лично побеседовать 
с Романом и его друзьями об их чудесных опытах.

Отзыв о концерте одного из гостей:
«После истории жизни Виктора, появились 

слезы на глазах, как будто фильм посмотрел... 
Очень порадовало, что в зале были люди из других 
конфессий, которые тоже любят Христа! Отдельно 
хотелось бы сказать о тех опытах, в которых Роман 
говорил о доверии Богу в служении людям, о том, что 
обетования из Писания работают, и они написаны не 
для «того времени», но и для сегодняшнего дня».

Отдел информации Центрально-Сибирской миссии



в здоровом теле —  здоровый дух

В разных населенных 
пунктах Кубано-черноморского 
объединения прошли акции «10 000 
шагов к жизни», в честь Всемирного 
дня здоровья.

Наиболее масштабная акция 
была организована в станице 
Гиагинской. Здесь адвентистским 
волонтерам из организации «Новый старт» было 
предложено провести акцию совместно районным 
отделением общественной организации «Движения 
Первых».

В результате около 150 человек приняли участие 
в акции «10 000 шагов с семьёй», в том числе 
глава Гиагинского района и сотрудники районной 
администрации.

После финиша всем участникам были вручены 
сертификаты.

Также акцию поддержали адвентистские 
волонтеры в станице Засовской, Апшеронске и 
Ейске.

Напомним, что Всероссийская акция «10 000 
шагов к жизни» проводится с 2015 года на различных 
площадках страны и направлена на развитие и 
пропаганду естественных методов оздоровления. 
Она основана на рекомендации Всемирной 
организации здравоохранения проходить в день от 
6 до 10 тысяч шагов для поддержания минимума 
нормальной физической активности человека. 
Основная идея акции показать, что здоровый образ 
жизни – это личный успех каждого человека, а 
здоровье – большая ценность.

Отдел здоровья 
Кубано-черноморского объединения

10 000 шагов к жизни



в здоровом теле —  здоровый дух

Клуб здоровья в г. Тирасполь
14 апреля 2024 года в 

доме молитвы Церкви АСД 
«Еммануил» г. Тирасполь, 
возобновил свою деятельность 
клуб здоровья, но уже в рамках 
проекта «Здоровая нация – 
духовная нация». Отдел здоровья 

общины организовал красивое и полезное открытие 
нового сезона. На эту встречу были приглашены все 
желающие. В общей сложности, присутствовало 25 
человек, из которых 9, это друзья и знакомые членов 
местной общины.

Программа состояла из нескольких частей. 
Одна из частей была посвящена знакомству всех 
друг с другом, и теоретическая часть, на которой 
рассказывали о важности здорового образа жизни 
для человека.

Во второй части встречи, всем гостям программы, 
было предложено продегустировать полезный 
напиток и вкусные конфеты без сахара, на основе 
растительной продукции. Было предложено угадать 
что находится в составе конфет, и победитель смог 
выбрать замечательную книгу о витаминах.

Третья часть программы, была посвящена 
актуальной теме на сегодняшний момент, это тема 
о посте. Пастор местной общины Олег Попескул, 
рассказал о том, что такое пост в библейском 
понимании и как он важен в жизни человека не 
только с точки зрения физического здоровья, но 
конечно, и духовного.

Всем желающим было предложено ознакомиться с 
литературой о здоровье, а также с благотворительной 
газетой, издаваемой в Приднестровье «Ваши ключи к 

здоровью». Некоторых очень заинтересовали книги 
о здоровье и рецепты здорового питания.

Встреча завершилась с молитвой и в позитивном 
ключе, все остались довольны и договорились, 
что вскоре встретятся снова, но уже на следующей 
программе, на которой пройдет кулинарный класс.

Отдел информации церкви АСД
 г. Тирасполь «Еммануил»



Клуб здоровья в г. Тирасполь

возводя мосты

В Севастополе 6 апреля прошла очередная встреча 
волонтерского проекта «От сердца к сердцу». Все гости 
получили прекрасные продуктовые наборы, собранные 
с заботой и вниманием.

В ходе мероприятия каждый присутствующий имел 
уникальную возможность погрузиться в тему любви. Одним 
из ярких моментов стала увлекательная лекция о пяти 
языках любви, которая вызвала глубокий интерес своей 
глубиной и пониманием межличностных отношений.

Пока взрослые могли размышлять и задавать 
вопросы по этой теме, дети были заняты творческими, 
увлекательными занятиями.

Каждое общение всегда содержит молитвенную часть 
о нуждах всех наших гостей. Стоит отметить, что некоторые 
из них уже стали участниками в проведении проекта.

От сердца к сердцу

Эта встреча наполнила каждое сердце 
вдохновением, познанием и новыми взглядами на 
отношения людей. 

Благодарим всех участников за теплую атмосферу 
и открытость. С нетерпением ждем следующих встреч, 
наполненных смыслом и душевной близостью. Пусть 
каждый из нас продолжает делиться теплотой своего 
сердца с окружающими и делать этот мир лучше и 
краше!

Мария УХВАНОВА,
отдел информации 

общины, г. Севастополь



с любовью к людям

Адвентисты Вологды совместно с волонтерами 
РжД организовали сбор средств для беженцев из 
Белгорода, эвакуированных в ярославскую область. За 
два дня было собрано 22000 рублей для приобретения 
необходимых вещей.

Рассказывает Татьяна жигулева, руководитель 
Отдела семейного служения общины: «Мои 
знакомые переслали мне сообщение от волонтёров 
РжД с просьбой о срочном сборе помощи семьям 
белгородцев, которых эвакуировали в детский лагерь 
в ярославской области». Как выяснилось, среди 400 
эвакуированных было около 200 детей, в том числе и 
дети до 3-х лет. «Людям было дано 2 часа на сборы, — 
продолжает Татьяна, — с тем, что успели собрать и взять 
с собой, они оказались в незнакомом месте, на базе в 
северном снежном лесу, практически без какой бы то 
ни было тёплой одежды, многие в лёгких кроссовках, 
и, конечно, без кроваток, колясок и других привычных 
бытовых вещей». Волонтёры РжД обратились за 
помощью ко многим, потому что нужно было в течение 
2-х дней собрать все необходимое для белгородцев.

«Мы организовали сбор средств, — говорит Татьяна, 
— и затем передали их волонтерам, чтобы они быстро 
смогли приобрести все необходимое для белгородцев. 
Господь побудил братьев и сестёр быть щедрыми, и 
вместе мы собрали 22000 рублей». На следующий 
день для белгородских семей уже были приобретены 
сапоги, куртки, тапки, белье. В тот же день все это было 
передано беженцам. «Руководитель волонтерского 
движения Оксана позже лично переслала мне все 

чеки и фотографии приобретенного товара, а также 
искренне благодарила нашу церковь за такой отклик».

Церковь планирует продолжить сотрудничество 
с волонтёрами РжД. «Сейчас сестры вяжут северных 
мишек для детей-беженцев. я вижу, как Господь 
обращается к нам с призывом служить ближним и 
дальним, не оставаться в стороне, увидеть нужду и 
ответить на нее», — говорит Татьяна.

Отдел информации общины г. Вологда

Отклик на нужду: 
адвентисты вОлОгды Оказали 

пОмОщь беженцам из белгОрОда



«Очень люблю медико-миссионерское служение, оно для меня – дыхание жизни». 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Светлана, расскажите о себе, о 
вашей семье? Где вы живете и трудитесь? 
Что происходит в вашей замечательной 
жизни?

Вся моя жизнь связана с моей семьей — 
мужем Михаилом и дочерями — Анастасией 
и Полиной. У меня хорошая христианская 
семья. Мне она очень нравится. Недавно 
у меня появилась сладенькая внучка 
Василиса, я сопровождала ее рождение. 
Моя жизнь насыщена яркими событиями, 
такими как: партнерские — домашние 
роды двух наших девочек, жизнь в городе 
и за городом, в полях и в горах. В спорте, 
искусстве и медицине. Очень люблю 
медико-миссионерское служение, оно для 
меня – дыхание жизни. 

— Светлана, когда начался ваш путь 
к Богу? На каком отрезке жизни вы 
встретились с адвентистами седьмого 
дня? 

Мой путь к Богу начался в школе, в 
11 классе, и жизнь моя 
стала красивой, как радуга. 
Мамина подруга, с которой 
она ходила по ресторанам, 
однажды пришла и сообщила 
нам, что она познакомилась 
со священнослужителем, 
который рассказал ей об 
Иисусе Христе. И так она 
регулярно приходила к 
нам и рассказывала то, что 
узнавала. Образовалась 
домашняя группа, и я стала 

Светлана Владимировна Гладкая, руководитель загородного 
дома здоровья «Божий дар», Ставропольский край, город-курорт 
Железноводск, хутор Воронов, Россия.

Светлана Гладкая: 



находить ответы на вопросы о смысле 
своей жизни. Так я стала верующей. 
Мне очень хотелось ответить Христу 
взаимной любовью. я помню первое 
богослужение на 8 марта, посвященное 
роли женщины, матери в семье, это 
открыло мне глаза на бытие жизни. 
Потом меня пригласили на христианскую 
свадьбу и мне захотелось такую же. В 
общем, этим меня Бог и благословил.

— Светлана, что было решающим 
в вашем отклике служить Богу и кто 
повлиял на ваше духовное становление и рост 
в служении?

Каждое судьбоносное решение у меня 
сопровождалось духовным опытом. Бог был 
для меня реальным.

В 1998 году Бог призвал нас с семьей 
выехать из города Ростова-на-Дону в пригород, 
и я была очень рада исполнить Его волю. 
жили тихо, спокойно, растили детей, сажали 
огород, разводили овец, и там, в нашем доме 
организовалась домашняя группа (сейчас там 
уже церковь). Здесь я получала уроки из жизни 
Моисея. Это был самый ценный опыт. И я бы не 
отказалась еще раз его прожить.

В 2003 году Господь призвал меня на 
обучение в медико-миссионерскую школу, и 
для меня расширился горизонт в служении, 
как за городом, так и в городе. Мы с Юрием 
Бондаренко объездили много церквей, 
городов с программами. В этом был мой рост. 
я могла уделить медицинскому евангельскому 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

служению достаточно времени, потому что в огороде 
все росло, а бабушка и дедушка очень любили детей, 
и мне было спокойно за них. Это опыт.

В 2009 году меня призвали быть руководителем 
в отделе здоровья Северо-Кавказской миссии, и мы 
семьей переехали в Ставропольский край. Для меня в 
этом были слышны слова Бога «в малом ты был верен, 
над многим тебя поставлю». Это был большой опыт.

В 2012 году Бог начал воплощать мою мечту 
организовать небольшой санаторий, чтобы помогать 
людям. И это еще больший опыт.

К 2014 году я получила медицинский диплом, и 
началось мое-наше основное служение, которое 
продолжается и в настоящее время. Моим мотивом 
во всех этих действиях было желание исполнить волю 
Божью, что и делаем мы семьей до сего дня.

За это время у меня появилось несколько ключевых 
духовных друзей, которые внесли влиятельную лепту 
в моей жизни: это всем известный врач психиатр-
нарколог Юрий А. Бондаренко, я была помощником 
у него, возможно он и помог в выборе второй 

профессии; Нигина А. Муратова, 
ответственный и добросердечный 
руководитель Отдела здоровья на то 
время Кавказской союзной миссии; 
яганов В. А., на то время президент 
Северо-Кавказской миссии, 
который пригласил к служению в 
Отделе здоровья, Слепенчук А. Г., 
руководитель санатория в Виннице, 
через которую Бог показал модель 
служения, а также много верных 
друзей, которыми я 
дорожу. Всех, кого 
я знаю — каждый 
внес сочный и 
яркий штрих в 
картину моей 
жизни.



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Поделитесь опытом, когда вы ощутили, что Бог был 
особенно близок?

Был у нас реально нереальный опыт, когда мы купили 
участок для воплощения нашей мечты. Нашли мы его по 
молитве, и это первое чудо, сопровождавшее нас. Нам 
трижды уступили в цене при покупке земли с небольшим 
фундаментом, это второе чудо. А покупали мы за деньги 
проданного дома в хуторе под Ростовом, поэтому экономили 
как могли. При этом сам покупатель, за экстренность 
продажи, дал больше нашей цены на 100 тр., как будто сам 
исполнял волю Божью.

Однажды вечером мы разговорились на счет стройки, 
что будем строить – дом для себя или воплощать мечту. При 
наших ограниченных возможностях, я предложила увеличить 
площадь будущего строения на шесть метров, заведомо 
понимая, что денег не хватит, но меня мотивировал сюжет 
из Библии 4 Цар 4:10, когда женщина сунамитянка решила 
пристроить в своем доме комнату для пророка, чтобы 
там принимать больных.  Мы с супругом решили рискнуть 
так же. Утром, приехав на участок, отмерили от видимого 
фундамента шесть метров, забили кол, натянули шнур и 
стали копать. Прокопав немного, лопата стала упираться в 
твердое, дальше то же самое, что-то мешало углубиться. В 
это время проезжал трактор, и мы попросили тракториста 
заехать к нам, гребануть ковшом, он так и сделал по нашей 
разметке, и мы увидели, что под землей был фундамент как 
раз на шесть метров и его углы идеально сошлись с нашим 
кольями! Увиденное повергло нас на колени под большим 
голубым небом. Мы поняли – Небо одобряет наше желание 
и решение, а значит, если Бог начал, то и завершит! Это 
было чудо! Вы понимаете, если бы мы хотели жить для себя, 
то так бы и не узнали, что во дворе под землей заложен 
фундамент для гораздо большего и важного. Эта находка 
теперь каждый раз напоминает нам о намерении Бога — в 

этом месте должен 
быть санаторий. 
И это было 
только начало. 
Дальше возник 
вопрос: «Можно 
ли возводить 
строение на этом 
фундаменте?» В 
чертежах плана 
участка его не 
было, как и воды, 
газа, света, просто 
ничего не было. 
Стали обкапывать, 
у в и д е л и , 
водопроводную 
трубу в 
фундаменте — это 
была уже врезка в 
невидимый дом. 
Раскопали кучу 
мусора на участке 
и нашли колодец с 
подсоединенными 
трубами к общему 
в о д о п р о в о д у . 
Это было 

четвертое чудо-благословение. через два 
месяца после покупки земли приехала 
строительная дорожная бригада и 
проложила, нет, построила дорогу. 
Реально построила, потому что там была 
скала. Новая дорога - ровная, как стекло, 
и это было очередным благословением! 
Потом мы узнали, что в 500 м от нас есть 
минеральный источник «Славяновский» 
— знаменитый на всю страну своими 
лечебными свойствами. Да, надо понимать, 
что это курортная зона Кавказских 
Минеральных Вод в Ставропольском 
крае, и мы очень благодарны Богу, что Он 
дал Церкви такую возможность лечиться 
минеральной водой. И теперь, спустя 
десять лет, не только стоит здание, но и 
функционирует санаторий, принимая до 
12 человек за заезд. Наш гостеприимный 
дом здоровья находится у подножья 
высокой горы «Развалка» и ее отрога 
«Божий дар». Вот поэтому наш санаторий 
имеет одноименное название с горой, да 
еще и с такой же концепцией. 

— Светлана, были ли трудности 
в возведении дома, в организации 
санатория?

В то время, когда 
крыли крышу зданию, у 
нас случилась авария. В 
нас въехали на большой 
скорости. я пострадала 
больше всех — перелом с 
вывихом позвоночника в 
шее. Дьявол хотел сбить 
нас с ног. Мы не знали, 
чем это все закончится. 



Восемь месяцев поиск места оперирования, 
чтоб не закончить жизнь на операционном столе 
или не стать инвалидом на руках мужа. Были 
высокие риски умереть и без операции. Пять лет 
реабилитации, и на всю жизнь металлическая 
шея.

Знаете, это как будто нас проверяли на 
истинность намерений. я осталась жива. 
Работоспособность развилась. Дело не 
остановилось. После случившегося больных 
людей понимаешь еще лучше. За этим стоял Бог.

Вот поэтому трудно, но благословенно, когда 
видишь, как люди знакомятся с Богом в этом 
месте.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Какое служение совершаете 
вы совершаете сегодня и что вас 
вдохновляет?

 Служение нас испытывает, закаляет 
и, как бы ни было благостно и трудно его 
совершать, мы понимаем - еще много 
всего впереди, но конец будет славным.

В загородном доме здоровья 
«Божий дар» я являюсь ведущим 
специалистом, муж Михаил – 
великолепный вегетарианский повар 
и не только, наши дочери тоже 
выучились на медиков, работали с нами 
в санатории до замужества, а сейчас 
старшая дочь, Анастасия, помогает 
своему мужу, работающему в пищевой 
промышленности, а младшая, Полина, 
в декрете. Мы их очень любим, они 
тоже посвятили свою жизнь служению, 
и кто знает, что еще они сделают 
в своей жизни. Возможно будут 
продолжать служение оздоровления 
и восстановления нуждающихся в нем 
людей, потому что оно как река, и его 
не остановить.

— Светлана, ваш любимый текст 
Библии и почему?

«Ибо так говорит Господь Бог, Святый Израилев: 
…в тишине и уповании крепость ваша…» (Ис. 30:15). 
Именно путем тихого упования я пошла и обрела 
силу. 

Наше стремление нести счастье другим принесет 
благословение и нам самим. Эллен Уайт об этом 
сказала очень важные слова: «Наша жизнь только 
тогда может быть подлинным благословением для 
нас, когда мы совершаем дело, ради которого были 
сотворены» (Путь ко Христу. гл. 9).

А Божьи планы самые лучшие!

Беседу вела Елена КОТОВА, 
ответственный редактор журнала 

«Адвенистский вестник»



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

ИНФОРМАЦИЯ

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


Молодежный форум «Станем друзьями» 2024 

Возраст участников: 18 - 40 лет (не семейные) 

Даты: с 9 по 12 мая 2024

В программе: 
• Духовные семинары 
• Практикум по уверенному и эффективному общению 
• Разбор кейсов по отношениям 
• Истории счастливых семей 
• Мастер-классы христианских психологов 
• Библейская психодрама в отношениях 
• Семинары врачей: мужское и женское здоровье 
• Мероприятия на знакомства и общение 

Спикеры: 
• Святослав Музычко 
• Руслан Ларин 
• Александр Сахаров 
• Василий Мурга 
• Евгений Недорезов 
• Мария Бородеева 

Христианские психологи: 
• Татьяна Сахарова 
• Лариса Павлова 
• Сергей Полищук 
• Татьяна Шимановская 
• Иван Соклаков 
• Айгуль Иншакова 
Стоимость: 2500 - 6500 ₽ 

Организаторы:
 Московское Объединение Церкви АСД 

     Telegram-канал:
 https://t.me/+Yxxz-yDy9stiYzQy 

Наш сайт: 
www.stanem.team 

Регистрация: 
https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA 

Контакты: 
https://t.me/dr_kozhukhar 

(Вячеслав) 

Пересылайте друзьям!

Место проведения: 
Тульская область, 
пос. Заокский, ул. 
Руднева, 43А 

https://t.me/%2BYxxz-yDy9stiYzQy%20
http://
https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA%20
https://t.me/dr_kozhukhar%20
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ИЗ ТУПИКА?

ДОЧЕРИ БОЖЬИ
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ЛЮДИ ЦЕРКВИМОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

«ОТ ПЕЧАЛИ ДО РАДОСТИ
 – РУКОЙ ПОДАТЬ»

МОЛИМСЯ О 

БРАТЬЯХ МУСУЛЬМАНАХ

 В ТЕЧЕНИЕ МЕСЯЦА РАМАДАН

С 10 МАРТА ПО 9 АПРЕЛЯ
2024 ГОД
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ЛЮДИ ЦЕРКВИПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

ДЕРЖИ РУКУ НА ПУЛЬСЕ - ЧИТАЙ «ДЕНЬ ЗА ДНЕМ»

esd.adventist.org

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О ЖИЗНИ ЦЕРКВИ И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ

В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О  Ж И З Н И  Ц Е Р К В И 
И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ 
В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ



БУДЬ В КУРСЕ СОБЫТИЙ

am.esd.adventist.org

ОСТАВЬ СВОЙ СЛЕД В ПРОДВИЖЕНИИ МИССИИ

ТВОЕЙ ЦЕРКВИ

ЧИТАЙ ЖУРНАЛ АДВЕНТИСТОВ
 ВСЕГО МИРА



БУДЬ В КУРСЕ СОБЫТИЙ

СДелай Свою 
Духовную жизнь богаЧе

https://www.youtube.com/esdadventistorg

https://www.youtube.com/esdadventistorg


ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.



ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.

НОВЫЙ САЙТ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ВОПРОСАМ 
БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»














